



**Covid-19**  
SWAN  
organise la  
vaccination de  
son personnel



## Contre la pandémie de Covid-19,

la vaccination est porteuse d'espoir. C'est la raison pour laquelle SWAN, une des principales compagnies d'assurance à Maurice, a décidé de participer pleinement à la campagne de vaccination actuellement en cours à travers le pays. Des dispositions ont été prises par la compagnie afin de faciliter l'enregistrement de ses employés et la prise de rendez-vous auprès des centres de vaccination privés. Ainsi, une partie des employés disposant d'un Work Access Permit (WAP) ont d'ores et déjà été vaccinés. Ceux n'ayant pas de WAP suivront les procédures qui seront fixées par Business Mauritius et les cliniques privées dans les jours à venir.



*« Il est important qu'une entreprise comme SWAN soit partie prenante d'une campagne de cette importance. C'est pour cela que des mesures ont été rapidement prises par notre département des ressources humaines pour accélérer les démarches administratives afin que tous les employés qui le désirent puissent se faire vacciner le plus rapidement possible dans un établissement de santé privé. Il est à souligner que les frais de service associés au vaccin seront pris en charge par l'entreprise », explique*

**Louis Rivalland,**  
Group Chief Executive Officer de SWAN